



ESTE DOMINGO IX EDICIÓN DE "LAS MIGAS SOLIDARIAS" EN LA PLAZA DE ESPAÑA

Vva. de la Cañada, 21 de dic.- La ONG Cesal organiza una nueva edición de las ya tradicionales "Migas Solidarias". Con esta iniciativa, se pretende recoger fondos para la construcción de una escuela en Paraguay destinada a 75 niños y jóvenes que han tenido conflictos con la ley o están en riesgo de exclusión social. Es un proyecto que complementa la ya existente casa de acogida Virgen de Caacupé para menores que han cumplido condena en la cárcel.

Durante la jornada, que se celebrará en la plaza de España de 11:30 horas a 14:30 horas, se podrán degustar migas extremeñas y dulces caseros. Se instalará también un mercadillo con distintos puestos (juguetes, libros, regalos, ropa de bebé, etc.) y se organizarán talleres para los más pequeños así como un sorteo de regalos y cestas de Navidad, todo ello amenizado con villancicos en directo.

Ayuda a los más desfavorecidos

La ONG Cesal (www.cesal.org) se dedica desde 1988 a la cooperación internacional llevando a cabo programas en distintos ámbitos (educación, salud, habitabilidad, agua y saneamiento, desarrollo productivo, microempresa y formación para el empleo). Esta organización, además, se encuentra presente en 17 países de África, América Latina y Europa del Este.